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Объектом исследования является Филиал «Автомобильный парк № 15 
г. Дрогичина» ОАО «Брестоблавтотранс».

Предметом исследования является стратегическое планирование в Филиале 
«Автомобильный парк № 15 г. Дрогичина» ОАО «Брестоблавтотранс».

Цель работы -  разработка направлений совершенствования стратегического 
планирования в Филиале «Автомобильный парк № 15 г. Дрогичина»
ОАО «Брестоблавтотранс».

При выполнении работы использованы методы: наблюдения, обобщения, 
сопоставления и сравнения, вертикального и горизонтального анализа.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки: 
исследованы теоретические аспекты стратегического планирования, 
проанализирована система стратегического планирования в Филиале
«Автомобильный парк № 15 г. Дрогичина» ОАО «Брестоблавтотранс»,
разработаны направления совершенствования стратегического планирования в 
Филиале «Автомобильный парк № 15 г. Дрогичина» ОАО «Брестоблавтотранс».

Областью возможного практического применения является возможность 
развития новой услуги по грузоперевозкам сборных грузов; услуги по 
мобильному шиномонтажу; внедрение инструмента премирования финансовых 
работников в процесс управления дебиторской задолженностью. Реализация 
предложенных рекомендаций способна повысить эффективность 
функционирования системы управления персоналом как на исследуемом 
предприятии, так и на предприятиях такого же типа.

Технико-экономическая и социальная значимость работы заключается в 
возможности получения экономического эффекта в виде прироста прибыли от 
реализации на 76,4 тыс. руб.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

(подпись студента)
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тл u- I he ° ? e?  ° ^ e study is the Branch "Automobile Park No. 15 in 
Drohichyna o f JSC "Brestoblavtotrans".

J *  subject of the research is strategic planning in the Branch "Automobile 
Park No. 15 in Drohichyn" o f JSC "Brestoblavtotrans".

The purpose of the work is to develop directions for improving strategic 
planning in the Branch "Automobile Park No. 15 in Drohichyna" of JSC 
"Brestoblavtotrans".

When performing the work, the following methods were used: observation, 
generalization, comparison and comparison, vertical and horizontal analysis.

In the process of work, the following research and developments were 
carried out: the theoretical aspects of strategic planning were studied, the strategic 
planning system in the Branch "Automobile Park No. 15 of Drohichyna" of JSC 
"Brestoblavtotrans" was analyzed, directions for improving strategic planning were 
developed in the Branch "Automobile Park No. 15 ofDrohichin" of JSC 
"Brestoblavtotrans".

An area of possible practical application is the possibility of developing a 
new service for cargo transportation of groupage cargoes; mobile tire service; 
introduction o f a tool for bonusing financial employees in the process of managing 
receivables. The implementation of the proposed recommendations can increase 
the efficiency o f the functioning of the personnel management system both at the 
studied enterprise and at enterprises o f the same type.

The technical, economic and social significance of the work lies in the 
possibility o f obtaining an economic effect in the form of an increase in profits
from sales by 76.4 thousand rubles.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study,
and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts
borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their

authors.
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